

El Fenix de fuego

Esta es la historia de como yo, llegué hasta Mirlach (la ciudad paraíso):

Todo comenzó una noche oscura. La luz de las estrellas iluminaba las calles de Riscell. Jack, un mago de trece años se encontraba en la ventana de su habitación, apoyado en el alceifar. Algo interrumpió sus pensamientos:

- Jack - era su madre - ¿Te encuentras bien cariño?

- Ultimamente me encuentro mal - dijo el mago todavía en la ventana - Presiento que algo va a suceder.

Momentos después se separó de la ventana, y la cerró con un hechizo. Salió de su habitación y se dirigió a la sala de entrenamiento. Estaba una sala grande, con un montón de cochiraches apoyados en la pared, y en el centro de la sala había un tatami. Con la palma de la mano señaló una armadura de hierro oxidada y dijo:

- Preteirak - entonces la armadura se levantó y comenzaron a luchar.

Varias horas después, su madre, se dirigió hacia donde estaba su hijo puesto que se había perdido la cena con tanto entrenamiento. Ella era de pelo castaño y bastante alta. Sus ojos eran verdes, igual que los de su hijo.

Cuando entró en la sala de entrenamiento, Jack se encontraba tumbado en el tatami todavía jadeando de cansancio. Entonces se acercó a su hijo y puso su mano sobre la frente de su hijo. Ella, preocupada, le dijo:

- Jack, ¿te encuentras bien? -

- Tengo hambre - dijo entonces.

Con un conjuro, su madre, preparó una cena exquisita. Jack, agradecido, estiró el brazo y comenzó a comer. Cuando terminó su cena su madre le mandó a la cama. Entonces algo resonó en su mente: "Jack, Jack ven." Tras escuchar esto se volvió para todos lados. Como no vio a nadie y se dejó llevar. Abrió su ventana, se escapó y se dirigió al parque, pero allí no había nadie. Después alzó la cabeza y vio... Un fenix de fuego. Este, fue disminuyendo la altura hasta que quedaron los dos cara a cara.

En ese momento Jack se dio cuenta de que era él quien lo llamaba por telepática.

- Ho... hola bonito - dijo inmóvil todavía.

El fenix de fuego le contestó con una llamada ardiente. Jack, con un conjuro, alzó un muro entre él, y la bola de fuego.

-Tranquilo-dijo Jack acariciandote la cabeza- No te voy ha hacer daño.
Al parecer le gustó. Con el tiempo se hicieron los mejores amigos. Y un día, partieron hacia Mirlock: La ciudad paraíso.

FIN

La historia del "Fénix del fuego" se me ocurrió en un sueño. A mí siempre me ha gustado el tema de la fantasía y las criaturas que no existen como los dragones o los fenix. Y de ahí ha salido mi sueño

(13)